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 Anfragen-Nr.   

 AF-0337/2012  

Anfrage 
Herr Thomas Levknecht 
SPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Levknecht - A ussetzung der 
Tourismusförderabgabe - Wie weiter mit der EWT?  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Der Stadt- und Kulturtourismus ist das zweitwichtigste wirtschaftliche Standbein der Stadt 
Eisenach. In diesem Kontext hat der Stadtrat im vergangenen Jahr die Satzung zur 
Erhebung der Tourismusförderabgabe beschlossen; mit der ausschließlichen Zweckbindung, 
die gesamten Einnahmen daraus zum Erhalt und der Finanzierung der Eisenach 
Wartburgkreis – Tourismus GmbH einzusetzen. Nach dem Urteil des 
Bundesverwaltungsgerichtes über die „Bettensteuer“ hat Oberbürgermeisterin Katja Wolf – 
im Gegensatz zur Stadt Weimar - diese für Eisenach komplett ausgesetzt.  
 
 
II. Fragestellung  
 
1) Wie hoch waren die Einnahmen aus der Tourismusförderabgabe im ersten Halbjahr 2012. 

Wie war die Prognose für das gesamte Kalenderjahr 2012?  
2) Wie soll nach Auffassung der Oberbürgermeisterin in diesem Jahr die freiwillige Aufgabe 

der Tourismusförderung nach Wegfall dieser Einnahmen finanziert werden?  
 
 
 
 
 
 
 
Herr Thomas Levknecht 
SPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


